

“Profe” no aparece: video la registra ingresando a población San Pedro

Grabaciones recuperadas por la PDI ubican a Matilde Abarca (71) en ese sector de Lolleo. Ayer distintas instituciones se unieron en la búsqueda, recorriendo distintos puntos de la comuna. Hasta anoche no la encontraban.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidertanterior.cl

Distintas instituciones se sumaron a la búsqueda de la profesora jubilada Matilde del Tránsito Abarca Ugarte (71), quien hasta el cierre de esta edición se encontraba desaparecida. Se le perdió el rastro la tarde de este martes, cuando salió del Establecimientos de Larga Estadía para Adultos Mayores (Eeam) Divina Providencia, donde reside, sin que nadie la viera. Anoche la pista más reciente la posicionaba en la población San Pedro de Lolleo.

Según se ha recopilado, la mujer de 71 años salió por sus medios del ex “Hogar Parroquial de Ancianos”, ubicado en el centro lolleino, a las 19.00 horas, cuando la reja del antejardín estaba mal cerrada.

Tras ello avanzó por distintas calles, siendo recreada su trayectoria gracias a videos de cámaras de seguridad que ha recopilado la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones. En imágenes, por ejemplo, se le ve conversando con unas personas en



EN LA POBLACIÓN SAN PEDRO SE INSTALÓ EL PUESTO DE MANDO PARA COORDINAR LA BÚSQUEDA, PUES AHÍ SE LE VIO EN CÁMARAS.

avenida Chile.

SAN PEDRO

“La labor de los detectives ha permitido la obtención de diversos registros filmados que permiten posicionarla en el sector San Pedro, en Lolleo, donde en un trabajo colaborativo con diversos organismos e instituciones se han enfocado

las labores de búsqueda”, informó el jefe de la BH, comisario Luis Quiroz.

En esa población se instaló la mañana de ayer un puesto de mando para organizar las labores de rastreo, luego que se llevara a cabo un Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) en la Delegación Provincial de

San Antonio.

Fuentes de Diario El Líder indican que se focaliza la búsqueda en dicho sector ubicado detrás del antiguo Tottus de Lolleo, porque en cámaras se le ve ingresar el martes a la población, pero no se han recuperado imágenes en que se le vea abandonar ese lugar.

La PDI ayer emitió un

afiche de búsqueda de Matilde Abarca con su descripción: mide 1.62, pelo castaño, ojos café y usaba al salir del hogar un polerón oscuro (que sería café), pantalones burdeos y zapatillas blancas.

BÚSQUEDA

En otras diligencias, ayer se hizo un rastreo en Villa Las



MATILDE ABARCA.

Dunas, donde está la casa donde la exdocente se crió, como también en Navidad, Sexta Región, puesto que allá tenía una propiedad. Pero no la encontraron.

“Hacemos un llamado a la comunidad para que quien tenga información o la vea deambulando, informe a los teléfonos de emergencia 134 de la PDI o al 133 de Carabineros”, expuso el comisario Quiroz.

En tanto, la delegada provincial, Carolina Quinteros, manifestó ayer que se mantendrán las tareas de búsqueda en que participan las policías, Bomberos, la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres de San Antonio y la Defensa Civil y el Ejército.